



WIR sind ein im Juli 2016 gegründeter gemeinnütziger Verein mit Sitz in Bölgental. Der Verein ist selbstlos tätig und verfolgt keine eigenwirtschaftlichen Zwecke.



- + Eintritt für den Natur- und Umweltschutz des Jagsttales einschließlich der Hochflächen zwischen den Ortschaften Gröningen und Bölgental
- + Verhinderung Schwerlastverkehr
- + Schutz der Bürger vor negativen Einwirkungen
- + Erhalt der Lebensqualität für Mensch und Tier
- + Erhalt des Landschaftsbildes

Starker Eingriff in die **Natur** und das **Landschaftsbild** sowie den natürlichen Charakter des Ortes und der Umgebung. Das potentielle Gelände liegt am Rand des Naturschutz- und FFH Gebietes und ist von mehreren Seiten der Umgebung einsehbar. Der alte Steinbruch ist ein Biotop. Die geplante Abbaufäche hat eine Größe von ca. 20 ha.



Unterstützen Sie uns mit Ihrer Mitgliedschaft, Unterschrift oder Spende zur Erhaltung unserer einzigartigen Natur! Für uns und zukünftige Generationen!

**Bürgerinitiative:
„Steinbruch Bölgental – Nein Danke!“
e. V.**

Bölgental 10/1, 74589 Satteldorf
Tel: 0157-70334213, Tel.: 0170- 3208999
e-mail: info@bi-boelgental.de
www.bi-boelgental.de

Sparkasse Schwäbisch Hall
BIC: SOLADES1SHA
IBAN: DE35 6225 0030 0002 1445 48

**Bürgerinitiative:
„Steinbruch Bölgental –
Nein Danke!“ e. V.**

**Bürgerentscheid
am 01.07.2018**

**FÜR
Mensch
& Natur**

**GEGEN
Schmutz, Lärm und Zerstörung**

WIR BEFÜRCHTEN DIE ZERSTÖRUNG UNSERES LEBENSRAUMES DURCH



LÄRM

Bagger- und Muldenfahrzeuge, Warntöne, Sprengungen etc.

STARKER SCHWERLASTVERKEHR

ca. 200 bis 400 LKW täglich über mehr als 50 Jahre;
stark erhöhtes Unfallrisiko; Luftverschmutzung

STAUB

Staubablagerungen an Gebäuden, Pflanzen und in der Lunge der Menschen und Tiere

ERSCHÜTTERUNGEN

Schäden an privaten und öffentlichen Bauwerken und Versorgungsleitungen

AUFGRUND EINES ANSTEHENDEN GENEHMIGUNGSVERFAHRENS FÜR EINEN STEINBRUCH ZWISCHEN GRÖNINGEN UND BÖLGENTAL



Wahl

Diese Wahl verläuft genauso wie eine normale Wahl: Sie wählen im Wahllokal Ihres Wohnortes. Auch haben Sie die Möglichkeit der Briefwahl.

Sie haben es jetzt selbst in der Hand über Ihre weitere Zukunft, Ihre Gesundheit, unsere Natur und den Lebensraum vieler Tierarten zu entscheiden.

**Bürgerentscheid
am 01.07.2018**



Unser Jagst- und Gronachtal ist einer der noch wenigen Gebiete unserer Region und weit darüber hinaus, wo wir noch in Ruhe wandern, Kraft und Energie tanken können.

Durch die Neueinrichtung eines Steinbruches wird diese Ruhe und Idylle zerstört.

Darum liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger der Gemeinde Satteldorf gehen Sie am 01.07.2018 zur Wahl.

Stimmen Sie mit

GEGEN



die Einrichtung dieses neuen
Steinbruches in unserer Gemeinde